

ALMATY

En los tiempos de Kazakstan, un joven guerrero llamado Arturo, que luchaba por la independencia de una comunidad llamada Almaty. Arturo era rubio, con ojos azules, nariz chata y siempre vestía con su traje verde y llevaba su espada al costado. Tendría que luchar contra Godofredo, rey del país. En Almaty todos querían que ganara Arturo, y que Almaty, una pequeña ciudad se convirtiera en un país situado en el centro de Kazajstán, no iba ha ser fácil, tendrías que ganar a Godofredo, a sus guardias y a su cocodrilo, que estaba situado en el foso del castillo del país, situado en Astaná. Sería un trayecto de tres semanas en carro, irán Arturo y Ana, su fiel exdora. En aquel trayecto se encontraron el lago Baljash donde el caballo perdió agua y Ana y Arturo descansaron, quedaban 1.200 km, solo llevaban 300 km y ya estaban agotados. Les quedaban unas otras semanas (sin incidentes).

Dos semanas después llegando a la ciudad de Qazghandy, descansaron media hora y después irán hacia Astaná, dos horas después se encontraron una banda de insurgentes.

Arturo intentó hablar, pero un insurgente le cortó el cuello a Ana y Arturo se sentó en el carro y el caballo se fue rápidamente. Al llegar al castillo Arturo se encontró la puerta abierta y pasó tranquilamente el foso, subió las escaleras, se escondió en el pozo y entró en el torreón, vio a Godofredo. Godofredo lo vio, mandó a los guardias a por él, se deshizo de ellos rápidamente. Godofredo le cortó el cuello a Arturo y no se sabe como Ana le cortó a Godofredo el cuello. ¡Almaty fue un país!

FIN

Francisco
González

ALMATY

Se me ocurrió mientras estudiaba para el examen de los países de Asia. Me estudié la capital de Kazajistán. Era Almaty. Entonces exploré sobre la ciudad y me gustó mucho. También me vino bien para el examen. Espero ganar.